
SOLICITUD DE LICENCIA DEL DIPUTADO GUADALUPE ACOSTA NARANJO 

Están a discusión los siguientes puntos de acuerdo: 

Primero. Se concede licencia por tiempo indefinido al diputado Guadalupe Acosta Naranjo, para separarse de sus 

funciones como diputado federal electo de la quinta circunscripción plurinominal, a partir del 9 de enero de 2011 

Segundo. Llámese al suplente. 

Las diputadas y los diputados que estén por la afirmativa sírvanse manifestarlo, por favor (votación), muchas 

gracias. Quienes estén por la negativa (votación). Mayoría por la afirmativa, diputado presidente. 

El Presidente diputado Jorge Carlos Ramírez Marín: Aprobado. Comuníquese. 

El diputado Guadalupe Acosta Naranjo (desde la curul): Presidente. 

El Presidente diputado Jorge Carlos Ramírez Marín: Tiene la palabra el diputado Acosta, desde su lugar. 

El diputado Víctor Manuel Castro Cosío: Para hablar en contra. 

El diputado Guadalupe Acosta Naranjo (desde la curul): No, en contra no. Solamente para agradecerle, 

presidente, a usted y a los compañeros y compañeras legisladores, el tiempo que pudimos estar trabajando juntos, a 

los 499. Sin ninguna duda tuvimos coincidencias y diferencias, como sucede en cualquier Congreso del mundo y 

quisiera desearle suerte a esta Legislatura en los trabajos que hacen falta y el camino que falta por desarrollar. 

Muchas gracias, señor presidente. 

El Presidente diputado Jorge Carlos Ramírez Marín: Gracias, diputado. El diputado Arce Paniagua, desde su 

lugar. 

El diputado Oscar Martín Arce Paniagua (desde la curul): Nosotros queremos reconocerle al diputado Acosta 

siempre la disposición que ha tenido para construir acuerdos. Yo como vicecoordinador jurídico de la bancada del 

Partido Acción Nacional. Es una persona valiosa, le deseamos mucho éxito y creemos que va a hacer falta aquí, 

señor diputado. Suerte. 

El Presidente diputado Jorge Carlos Ramírez Marín: Esta Presidencia se suma a lo expresado ya por otros 

señores diputados. Nos da mucho gusto saludar a nuestro buen amigo, don Guadalupe Acosta Naranjo, y 

agradecerle los esfuerzos que  hizo en lo que le correspondió porque los trabajos de esta Cámara fueran siempre 

propios, adecuados a su fin y siempre en un espíritu democrático. 

Muchas gracias a don Guadalupe Acosta Naranjo. 

Diputado Pérez Cuevas. Antes el diputado Agustín Guerrero y después el diputado Pérez Cuevas. 

El diputado Agustín Guerrero Castillo (desde la curul): Con su permiso, diputado presidente. 

A nombre del grupo del PRD quisiera yo comentarle a nuestro compañero diputado Guadalupe Acosta Naranjo, 

que el trabajo que él ha realizado en estos meses de la legislatura ha sido siempre con el propósito de que el 

proyecto del PRD, de que la preocupación de los ciudadanos expresados a través de nuestra bancada hayan sido 

para el bien de nuestro país, y que ha sido una actuación de la cual nos sentimos orgullosos y que le deseamos el 

mejor de los éxitos en esta empresa que ahora inicia a partir de este anuncio, y que sea para bien personal y para 

bien de los habitantes de Nayarit. 

El Presidente diputado Jorge Carlos Ramírez Marín: Gracias, diputado Guerrero. Diputado Pérez Cuevas. 



El diputado Carlos Alberto Pérez Cuevas (desde la curul): Muchas gracias, presidente. 

A nombre propio y de la Presidencia de la Junta de Coordinación Política, en donde tuvimos oportunidad de 

convivir, trabajar, construir, dialogar y llegar a acuerdos y con el trabajo que el diputado Acosta Naranjo, como 

vicecoordinador del PRD impulsó en la misma Junta, logramos tener un trabajo coordinado. Por lo tanto 

reconocerle esa labor, desearle éxito en la encomienda que hoy empieza, y a nombre de la Junta de Coordinación 

Política reconocerle la gran labor y el trabajo que realizó. Es cuanto, presidente. 

El Presidente diputado Jorge Carlos Ramírez Marín: Muchas gracias, señor diputado. Diputado Pablo 

Escudero. 

El diputado Pablo Escudero Morales (desde la curul): Gracias, presidente. 

En el mismo sentido, y como ya lo dijo el diputado y nuestro amigo Guadalupe Acosta Naranjo, aquí tuvimos 

muchos encuentros y desencuentros, pero hay que reconocer que la mayoría de las veces fueron encuentros. 

El diputado Acosta Naranjo es una persona seria, responsable. Lo vemos a extrañar y ojalá que en el futuro, corto, 

podamos ir de la mano en proyectos importantes para este país. Muchas felicidades, suerte y enhorabuena, 

diputado. 

 


